

Antrag 1: Am Gärtnerplatz (süd-östlich) sicher über die Corneliusstraße

Damit Zufußgehende sicher die Straße queren können wird

- die Ampelschaltung vom Gärtnerplatz in die Corneliusstraße stadtauswärts (also aus dem Kreisverkehr heraus Richtung Baaderstraße/Erhardtstraße/Isar) so geändert, dass Fußgänger und rechtsabbiegende Fahrzeugführer nicht gleichzeitig grün haben.
- die Taktung der Kontrollen seitens der Polizei erhöht, damit an der genannten Stelle tatsächlich nur noch Fahrrad, Taxi und Linienbus rechts abbiegen.
- die Taktung der Kontrollen seitens der KVÜ (ruhender Verkehr) erhöht, um zu verhindern, dass durch falsch abgestellte Fahrzeuge (auch auf dem Gehweg) die Sichtbeziehungen insbesondere für Kinder beeinträchtigt werden.

Begründung

Die Straßenquerung Corneliusstraße stadtauswärts am Gärtnerplatz ist ein wichtiger Fußweg, gerade für Bewohner*innen des Gärtnerplatzviertels und insbesondere auch für viele Kinder und ihre Eltern Teil des Weges zur Grundschule am Gärtnerplatz und zu Kindergarten und Hort.

Dass hier aus dem Kreisverkehr heraus legal nur Linienbusse, Taxis und Fahrräder rechts abbiegen dürfen, wird von unzähligen Autofahrern geflissentliche ignoriert. Dadurch ist die Querung der Straße und damit auch der Schulweg gefährlich.

Denn die Kinder haben zwar grün auf der Fußgängerampel, trotzdem fahren aber oft mehrere, manchmal sehr viele Autos. Insbesondere Kinder können die Verkehrssituation nicht richtig überblicken und werden umgekehrt, weil sie klein sind, durch die Windschutzscheibe weniger gut wahrgenommen. Noch schlimmer ist das, wenn das Sichtfeld auch noch durch Falschparker eingeschränkt ist oder die Sicht komplett behindert wird.